
2024년� 강남구� 1인가구�커뮤니티센터�제1차� 운영위원회

일시
2024년�3월�13일�(수)�

14:00~16:00
장소

강남구� 1인가구�커뮤니티센터�

2층� 세미나실

참석자

▣�참�석

� 강� 내� 영� (경희대학교�후마니타스칼리지�겸임교수)

� 박� 재� 영� (강남주거복지상담소�소장)

� 최� 미� 경� (대청종합사회복지관�관장)

� 오� 정� 희� (혼족의제왕� /� 데일리팝�이사)

� 최� 요� 섭� (강남구청�복지정책과�복지자원팀�주무관)

� 정� 수� 미� (강남구1인가구커뮤니티센터�센터장)

� 홍� 혜� 준� (강남구1인가구커뮤니티센터�커뮤니티매니저)

� 김� 율� 희� (강남구1인가구커뮤니티센터�커뮤니티매니저)

▣�위원장

� 강� 내� 영� 위원장� (경희대학교�후마니타스칼리지�겸임교수)

회의내용

1.� 1회� 운영위원회�성원보고�및� 개회선언

l 강내영� 위원장� :� 재적위원� 8명� 중� 참여위원� 7명� 참석으로� 과반이상의� 성원이�

충족하여�개회를�선언하다.

l 신규위원,� 직원� 소개

2.� 2023년� 센터� 결산보고

l 정수미�센터장� :� 2023년�센터� 세일세출�결산�보고를�하다.

l 최미경�위원� :� 세입예산�대비� 결산액과�증감액에�있어�표기�방식을�질의하다.

l 정수미� 센터장� :� 예산액(A),� 결산액(B)의� 증감액(A-B)로� 표기� 했음을� 답변하며�

수정보완�하겠음을�답변하다.

l 박재영� 위원� :� 사회복지시설정보시스템의� 세입세출� 결산� 총괄표� 생성에� 있어� �

세입합계와� 세출합계액에� 차년도� 이월금을� 넣는� 항목이� 없다면,� 보고문서에� 별도로�

비고� 란을� 만들어� 2024년도� 이월금액을� 부적으로� 설명에� 대한� 기재하는� 방식을�

제안하다.

l 정수미�센터장� :� 운영위원회의�의견을�반영하여�수정�회람하겠음을�답변하다.

3.� 2024년� 1차�추가경정예산(안)� 보고

l 정수미�센터장� :� 2023년� 1차� 추가경정예산(안)� 보고

l 박재영�위원� :� 법인전입금�추경사유에�대해�질문하다.

l 정수미� 센터장� :� 2023년� 결산에� 확인되는� 법인전입금액이� 150만원으로� 전년도�

이행� 자부담이� 2024년� 1차� 추경�예산에�반영되었음을�설명하다.

4.� 2024년� 센터� 운영�관련� 현안� 논의�

l 강내영� 위원장� :� 센터의� 확장이전� 관련� 논의를� 제안하다.� 특히� 1인가구� 당사자의�

부스진행과� 활동� 설명,� 1인가구� 당사자의� 에세이� 소개,� 우수수기� 낭독회� 등을�

제안하다.

l 오정희�위원� :� 센터� 프로그램�중� 반응이�좋았던�간단한�프로그램�체험존을�진행하면�

좋겠다는�의견을�줌.



l 최요섭� 위원� :� 구청의� 타� 사업을� 참고하면� 감동을� 감은� 영상제작의� 필요성을�

강조하다.� 또한� 센터의� 비전� 선포나� 인상적으로� 각인될� 수� 있는� 퍼포먼스�

아이디어를�요청하다.

l 최미경� 위원� :� 타� 기관의� 사례� 중� 내빈과� 청중이� 함께� 참여할� 수� 있는� 인상적인�

이벤트를� 소개하다.� 예를� 들면� 아크릴� 조각을� 한� 조각씩� 끼워맞춰� 하나의� 조형을�

형성하거나� 소원� 나무를� 만들어� 메시지를� 적어� 걸어� 둔다거나,� 핵심�

키워드(예시-잇다)를� 만들어두고� 같이� 색깔있는� 물건을� 집어� 넣어� 글자를� 완성� 하는�

등의� 이벤트가�있었음을�소개하다.� � �

l 강내영�위원장� :� 6월�이전� 개소식에�운영위원들의�참여와�관심을�독려하다.

5.� 폐회선언�

l 강내영�위원장� :� 폐회를�선언하다.�

2024년� 1차� 운영위원회�회의�사진






